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Città di Trani
Meclaglia d'Argento al Merito Civile

PROVINCIA B T

Deliberazione di Consiglio Comunale

Argomento iscritto al n. defl'ordine del giorno della seduta del 17 I 10 t 2018

L'anno duemiladiciotto , il giorno 17 del mese di ottobre , alle ore 16,02

nella sala delle adunanze Consiliari, previo esaurimènto delle fomalia

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in via

prescritt€ dal vigente Regolamento del

ordinaria in adunanza oubblica

di seconda convocazione, sotto la Presidenza dèl Sig. Aw. Fabrizio Ferrante

con I'assistenza del Segretario Gen€rale Dott-

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore 16,35

appr€sso indicati :

Francesco Angelo Lazzaro

risultano presenti o assenti iConsiglieri Comunalicome

l8) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pietro x

20) Loconte Giovanni x

2l) Capone Luciana x

22ì Laurora Francesco x

23) Briguglio Domenico x
24) Cirillo Luigi x

25) Lops Michele x

26) Di Lernia Luisa x

271 Merra Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x
32) Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi Maria Grazia x

Oggetto:
Riconoscimento debito fuori bilancio ex art,l94 comma 1 lett. a) del T.U.E.L. ,

N. 124 del Reg. lderivantedallasentenzan.33Tr20lSdelTribunaleAmministrativoRegionale
per la Puglia - Bari sez.1" in favore delle Sigg,re C.R. e C.M.G.-

Data: 17 110 12018

l) Bottaro Amedeo I

2) Florio Antonio x

3) Papagni Anton€lla x

4) Laurora Carlo x
5l Tomasicchio Emanuele x

6l Ferante Fabdzio x

7) Avantario Carlo x

8) Cormio Patrizia x

9l Marinaro Giacomo x

10) De kurentis Domenico x
111 Ventura Nicola x
l2l Nenna Marina x
13) Amoruso Leo x

14) Comacchia lrene I
'| 5l Baresi Anna tlaria x

16) Di Tondo Diego x

17) Zitoli Francesca x

Totale Dresenti n. 20 Totale assenti n. .tt



Il Presidente Ferrante enuncia il 4" debito dell'ordine del giomo. avente per oggetto:
"Riconoscimento del debito fuori Bilancio ai sensi ex art 194 comma L lett. a) T.U.E.L.
derivante dalla sentenza n.337/2018 del Tribunale amministrativo Regionale per la Puglia -
Bari serz. 1o in fayore delle Sigg.re C.R. e C.M.G.-", e passa la parola all'Assessore Di Tullo per
relazìonare-

Esce il Presidente Fenante e prende le funzioni di Presidente la Consigliera Merra.

Inten iene la Consigliera Barresi.

Entrano gli Assessori Di Gregorio e Di Lernia C. ore 16.00.
Di seguito alle ore 16.37 entra il Consigliere Laurora C,-

Interviene la Consigliera Cinquepalmi.

Alle ore 1ó,40 prende le funzioni di Presidente il dott. Ar.antario-
Interviene la Consigliera Me.na e per replica I'Assessore Di Gregorio e la Consigliera

Cinquepalmi.

Rientra Fenante che riprende le funzioni di Presidente, e non essendoci altri inten enti, pone
in votazione per appello nominale Ia proposta di delibera, che ripona il seguente risultato:

Presentil
Assenti:

Voti contrari:
Astenuti:

n,20
n.13

Voti favorevoli: n.15 (Ferrante - Avanlario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna Amoruso

- Comacchia - Zitoli - Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Canone - Laurora
F.sco - Cirillo)
n.4 (Baruesi - De Toma - Lima - Cinquepalmi)
n.1 (Laurora C.)

\bti contrari:
Astenuti:

La proposta di deliberazione viene approvata.

Il Presidente pone in votazione per alzata di mano, la proposta di conferire I'immediata
eseguibilità al provvedimento. che riporta il seguente risultato:

Voti favorevoli: n.15 (Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Ventura - Nenna Amoruso
- Comacchia - Zitoli - Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora
F.sco - Cirillol
n.4 (Barresi - De Toma - Lima - Cinquepalmi)
n.l (Laurora C.)

La proposta non è resa immediatamente eseguibile per mancato raggiungimento del
quorum richiesto.

La sopraestesa verbalizzazione rappresenta la sintesi della discussione svolta, la cui
versione intègrale, derivante dalla trascrizione della registrazione fonica della seduta,
redatta a cura di ditta incaricata, è posta in allegato al presente deliberato per costituirne
paÉe integrante e sostanzíale

RELAZIONE UFFICIO LEGALE - CONTENZIOSO



Le sigg.re C.R. e C.M.G., rappresentate e difese dagli aw,ti Maurizio
MUSCI, Francesco Paolo BELLO e Antonio ARZANO, notificavano in data
18.01 ,2018 ricorso innanzi al Tribunale Amministrativo per la Puglia - Bari
Sezione Prima contro il Comune di Trani:
-per la declaratoria di nullità e/o l'annullamento, previa sospensione
dell'efficacia dell'ordinanza n. 4312017 del 17.11.20'17 notificata alle odierne
ricorrenti con la quale veniva intimato "di porre in essere tutte le attività
necessarie ad eliminare la fuoriuscita di fumi neri e odori nauseabondi dal sito
identificato sul NCEU - foglio 31 - particella n. 112, di loro proprietà,
concordando le modalità di accesso e di azione con il custode giudiziaro
dott. . . ..

-nonché di tutti gli atti comunque connessi, presupposti e/o consequenziali alla
predetta ordinanza, ancorché non conosciuti;

Con sentenza n. 33712018 Tribunale Amministrativo per la Puglia - Bari-Sez.
1' si preannunciava sul ricorso cosi prowedendo:
a) Accogfieva e per I'effetto annullava I'ordinanza sindacale n. 4312017 del

't7.11 .2017:
b) Condannava il Comune resistente alla refusione delle spese di lite in

favore delle ricorrenti che liquidava in € 1.500,00 omnicomprensivi, oltre
lVA, CAP, spese generali in misura massima e rifusione del contributo
unificato.

Vi è necessità di procedere alla liquidazione di quanto statuito in sentenza n.
337nUB al fine di evitare danni all'Ente;

Allo scopo si rende necessario procedere al riconoscimento del debito in
favore delle sigg.re C.R. e C.M.G.. attivando la procedura prevista dall'art.194
del T.U. sull'ordinamento degli enti locali, approvato con d, lgs 18 agosto 2000,
n. 267, che prevede che con deliberazione consiliare gli enti locali
riconoscendo la legittimità dei debiti fuori bilancio derivanti da sentenze
passate in giudicato o sentenze immediatamente esecutive;

L'importo complessivo del debito da riconoscersi è cosi quantificato:

- Spese di lite
- Spese generali (15%)
- Cassa awocati

Totale imponibile- tvA(2zyol
TOTALE

+ Contributo unificato
TOTALE DAIMPEGNARE

€ 1.500,00
€ 225,50
€ 69,00
€ 1.794,00
€ 394,68
€ 2.'188,68
€ 650,00
€ 2.838,68

Detto importo è stalo concordemente definito con il soggetto creditore.

In relazione al debito oggetto di riconoscimento, fermo restando il richiamo ai
contenuti della sentenza in argomento, non vi è evidenza di specifici profili
richiedenti valutazione in termini di responsabilità per danno erariale sia con
riferimento ai fatti dedotti in giudizio, sia per la condofta processuale dell'ente
sia per le condotte successive alla ricezione della sentenza.



ILCONSIGLIO COMUNALE

Vista la relazione riportata in premessa;

Preso atto degli ormai consolidati orientamentì espressi dalle diverse Sezioni
Regionali di Controllo della Corte dei Conti, relativamente a debiti derivanti da
sentenze esecutive, in forza dei quali che la deliberazione di consiglio è
meramente ricognitiva dell'obbligo di pagamento, senza che residui in capo ad
esso alcun parere discrezionale a riguardo;

Visto l'allegato parere del Collegio dei Revisorr dei Conti;

Visto l'art.194 del T.U. sull'ordinamento degli enti locali, approvato con d.lgs.
'18 agosto 2000, n.267;

Preso atto dei pareri formulati sulla proposta di deliberazione in oggetto ai
sensi e per gli effetti dell'art.49 del TU. sull'ordinamento degli enti locali,
approvato con d.lgs. 18 agosto 2000, n.267, e precisamente:
- parere favorevole in ordine alla regolarità tecnico-amministrativa, in atti, espresso dal
Segretario Generale nella qualità di Responsabile del Servizio Legale Contenzioso in data
18/06/2018;
- parere favorevole in ordine alla regolarità contabile, in atti, espresso dal Dirigente
dell'Area Economica-Finanziaria in data 1 6/8/20 1 8;

Con il risultato delle volazioni accertato e proclamato dal Presidente;

DELIBERA

1) di prendere atto della relazione istruttoria resa dal servizio Legale-
Contenzioso. come in premessa riportata:

2) di riconoscere, ai sensi dell'art.194, comma 1, lett. a), del TU.
sull'ordinamento degli enti locali, approvato con d.lgs. 18 agosto 2000,
n.267, il debito fuori bilancio derivante dalla sentenza del Tribunale di
Trani n. 33712018 per I'importo complessivo di € 2.838,68 cosi ripartito:
- € 1.419,34 in favore della sig,ra C.R.
- € 1.419,34 in favore della sig.ra C.M.G..;

3) di prowedere al finanziamento della suddetta spesa di Euro
2.838,68(duemilaottocentotrentotto/G8) con imputazione di pari importo sul
codice 1.11.1.01.10.224, esercizio finanziario 2018, dandosi atto che la
copertura della suddetta spesa rispetta e non altera sia il pareggio
finanziario sia tutti gli equilibri di bilancio e di finanza pubblica;

4) di procedere con successiva determinazione dirigenziale alla materiale
liquidazione delle somme spettanti alla controparte per effetto di quanto
innanzi nonché degli ulteriori incombenti previsti per legge;

5) di trasmettere la presente, alla Procura Regionale presso la Corte dei Conti
di Bari ai sensi dell'art.23, comma 5, della L. 289 del 2002;
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ConsiS]lo Comunale di Trani
17 otrobre 2018

PU\TO N. 4 ALL'O.D.G. EX PUITO ltl. 5: "RICONOSCIIVIENTO DEBITO FUORI
BILANCIO EX ART. T94 COMMA I LETT. A) DEL TUEL DERIVANTE DALLA
SENTENZA N. 337/2018 DEL TAR PUGLIA - SEZIONE DI BARI I SEZIONE - IN
FAVORE DELLE SIGNORE C.R. E C.M.G,".

IERRANTE FAIRIZIO - Presidente
"Riconoscimento debito fuori bilancio derivante da senrenza n. 332'2018 deì TAR Puglia -
Sezione di Bari I Sezione - in favore delle signore C.R. e C.M.G.". Prego.

DI TULLO DEMSE -Assessore

Veniva proposto ricorso innanzi al TAR per la Puglia per I'annullamento, previa sospensione,
dell'efficacia dell'ordinanza n. 43i2017, con la quale veniva intimato di porre in essere rutte le
attività necessarie ad eliminare la fuoriuscita di fumi neri e odori nauseabonfi dal sito identifico
nell'NCEU, foglio 31, particella 112, di proprietà delle ricorrenti, concordando le modalità di
accesso e di azione con il custode giudiziario, dottor..., nonché tutti glì atti, comunque, connessi,

presupposti o consequenziali.
Il TAR accogìieva e, per I'effetto, annullava I'ordinanza sindacale e condannava il Comune alla
rifusione delle spese di lite.

MERRA RAFFAELLA - Vicepresidente
Ha chiesto di intervenire il n. 38, Ia Consigliera Barresi? Prego.

BARRESI ANNA MÀRIA - Consigliere Comunale
Presidente, Assessori, colieghi Consiglieri, il Sindaco, come al solito, non c'è...

INTERVENTO
(fuori microfond.

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
...i1 Sindaco, come al solito, non c'è, quindi in quest',\u1a si dice di rutto, di più, si fa, non ci si

presenta, e poi si fanno accuse anche quando non ci sono i Consiglieri.
Volevo semplicemente, infatti, riponarmi a ciò che diceva anche - e approfitto di questo - il
Consigliere Lima, indicandomi come... non lo so, una traditrice, o qualcosa di.,, visto che sono
candidata nella Ìista per il Consiglio Provinciale---

INTERVENTO
(fuoi microfond-

BARRESI ANNA MARIA - Consigliere Comunale
Eh... va beh, non c'è, non si doveva dire neanche.-- non penso fosse un argomento da portare in
Consiglio Comunale, quindi... è una lista civica... lista civica. Quindi, se qualcosa dà fastidio a

qualcuno, si può direttamente, senza fare annunci e proclarni in Consiglìo Comunale, e parlare, e
chi è senza peccato scagli la prima pietra.

Comunque, per quanto riguarda il debito fuori bilancio, voglio dire che questo è un altro debito
dell'attua-le Amministrazione. Che dire? Anzi, io... sì, tutti i debiti, come dice il Segretario, sono
portati nanrralmente e fisiologicamente alla Corte dei Conti per trovare il responsabile. Io spero

che anche qui il responsabile paghi per cio che ha commesso con quest'ordinanza, e quindi

Trascrìzio nL' a cuì a di LIVE srl -Via Fornrcc Morandi,lS Padoúa Tcl + 39 0.19/658599 - Fa! +19 0 49 87843 80 - lile.rrl@-lÉ&allai l"!I
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parliamo forse del Sindaco, che in maniera irresponsabile ha cagionato altri debiti, emorragie alle
casse comunali, e parliamo dell'attuale Amministrazione, non delle precedenti. Grazie.

MERRA RAFFAELLA - Vicepresidente

Grazie, Consigliera. Ha chiesto di intervenire il n. 53, Cinquepalmi.

CINQUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
Presidente, Assessori, colleghi Consiglieri, anche in questa situazione, anche con quest'ordinanza,
appunta, si può riscontrare ul'ordinanza così importante che, appunto, interessava tutta la città
in maniera importante, anche quest'ordinanza è stata sbagliata, è stata sbagliata, è stata impugnata
dinanzi al TAR, e il Comune è stato condannato a pagare 2.836 euro, perché? Perché difettano i
presupposti per I'adozione del prorwedimento d'urgenza, ex articolo 50, perché non sono srati
indicati, né specifrcati, né sono desumibili.
Diciamo, in una situazione così imponante, che era sotto gli occhi di tutti, il Sindaco ha sbagliato
anche quest'ordinanza, e quindi questa Ia dice lunga sulla superficialità e la negligenza, appunro,

con cui r-engono affrontati problemi relativi all'ambiente della nostra città, quindi il mio voto
non potrà che essere negatilo, contrario.
Anche in questo caso, appunto, è riportata la frase di cui ho detto al precedente punto ail'ordine
del giomo, che ritengo assolutamente inopponuna, perché le responsabilità ci sono, eccome che

ci sono, e quindi vanno individuati assolutamente coloro i quali sono... !'a beh, se non ve ne

importa niente, io non parlo piu, cioè, voglio dire...

INTERVENTO
(fuori microfono).

CINqUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
E'proprio inutile venire in questi Consigli Comunali, si fa soltanto salotto. Va bene, grazie.
Cioè, voi non ri rendete conto che uno non ries ce a... (a microfono spento)

INTERVENTO
Ha ragione. Consigliere... ha ragione. Consigliere... Consigliere,,.

CINQUEPAIMI MARIA GRAZIA - Consigliere Comunale
(a microfono spenro,/... parere favorevole e basta. Grazie.

FERRANTI FABRIZIO - Precidente

Ha chiesto di intervenire i1 Corxigliere n. 39,.. 53 è inten'enuto, giusto? 1139, Merra. Prego.

MERRA RAFIAEILA - Consigliere Cornunale
Grazie, Presidente. A me dispiace dirlo, ma il Sindaco è abiruato a fare ordinanze, più che giuste,
tutte sbagliate. ll Sindaco doveva essere a conoscenza, essendo lui il Primo Cittadino, la mass.ima

Autorità, che la proprietà deiConellino era sotto custodia giudiziarìa, quindi quest'ordinanza era

un'ordlnanza che al Comune di Trani non doveva essere di competenza, ma la competenza era
della Provincia, firro a quando non si accertavano chi fossero stati i reaii responsabili.
I Cortellino non hanno questa proprietà. Assessore Di Gregorio, lei lo sa meglio di me, è stato
fatto anche... hanno fatto alche un nuovo ricorso alla Provincia per questa situazione.

Tfascri?ione a cura diLlyE Srì - yia Fornr.€ Morandi,lA - Padova Tel+39 0+9/65$599- Far +39 0.19 8?8.1380 - liy*sf l.@LeEd&ollil
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Io credo che questi soldi... è vero che c'era I'allarme, è vero che c'era tutto quello che vogliamo,
ma io credo che bisogna documentarsi prima di fare atti del genere, perché sono uno sperpero di
denaro pubblico.
Io oggr vi chiedo, Assessore, iI Sindaco non c'è, pagateli voi questi debiti, pagatelo voi questo

ricorso, non è giusto, non è giusto che la città debba sempre risentirne, sono degli errori. Grazie.

FERRANTE IABRIZIO - Presiclente

Ci sonc altri intenenti? No. Ha chiestc di replicare, però, su deiega del reÌatore inten'iene
l'Assessore Di Gregorio. N. 8.

DI GRXGORIO MICHEI^E - Assessore

Grazie, Presidente. Illustri colleghi Assessori, e illustri Consiglieri Comunaii, intervengo per
apportare, come al solito, alcuni chiarimenti su considerazioni che sono state espresse da pane

dei Consiglieri.

Questa delibera di riconoscimento di debito fuori bilancio attiene a pagamento di competenze di
carattere legale in relazione a un'ordinanza sindacale che è stata emessa, naruraìmente, in
maniera molto appropnata, e anche su richiesta, se non ricordo ma1e, di tanti rap?resentanti che

siedono in questo Consiglio Comunale, ma sopramrfto nelf interesse dei cittadini, che fu emessa

dal Sindaco al fine di procedere immediatamente alla bonifica dei luoghi, si tratta delia famosa

cava fumante, di cui adesso nessuno parla piir, ma sulla quale, invece, si fanno...

INTERVENTO
(Fuori mícrofono).

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Vada avanti, Assessore. Vada avann.

DI GREGORIO MICHEIJ - Assessore

Io non voglio fare polemica, Io sto parlando in maniera per fare.,,

INTERVENTO
(Fuori microfond.

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Se mi fa... Scusi, Presidente, se mi fa,,. se è in qrado di.--

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sta intervenendo I'Assesscre. Preqo.

DI GREGORIO MICHEIE - Assessore

No, no, a me interessa anche quello che dice...

INTERVENTO
(Fuorí microfond.

DI GRXGORIO MICHEIJ - Assessore
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Assolutamente sì, quello era giusto per la memoria storica, e che debba rimanere anche agli atti
del Consiglio Comunale.

Sulla cava cosiddetta dei fumi, in Contrada lvlonachelle, tuúa la preoccupazione... tutti i citradini
erano preoccuPati e, soprattutto, ripeto, molte forze poÌitiche, non mi riferisco chiaramente a lei,
Consigliera Merra, hanno sollecitato dall'inizio inten-enti immediati, urgenti, e infatri il Sindaco

del Comune di Trani ha inteso emanare uri'ordinanza sinCacale, con i poteri che gli vengono
riconosciuti dalla legge, per intervenire immediatamente e per intimare, a queìli che risultavano,
chiaramente i proprietari, è chiaro che c'era anche un custode giudiziarìo, ma a quelli che
rìsultavano i proprietari, di mettere in esecuzione rutte le, diciamo, necessarie attività per
ridurre.-. per eliminare I'inquinamento di caraftere ambientale, in questo caso le emissioni
fumose.

Nessuno ha mai detto, Consigliera Merra, che la responsabilità fosse dei proprietari della cava,

assolutamente, nessuno si è spinto a dire questo, ma quell'ordirLanza sindacale, lo ripeto ancora

una lolta per chi se ne fosse dimenticato, fu emessa proprio per tutelare la salute dei cittadini, ed

era ula di quelle richieste da pane anche di Consiglieri Comunali ed esponenti politici che

adesso, invece, come dire, censurano quel prcrwedimento, e qui ci sarebbe veramente da fare

tante considerazioni.

Quell'intervento fu reso necessario, è stato necessado, il Sindaco assunse una grande
responsabilità su di sé emettendo quell'ordinanza e, ricordo ancora, affinché rimanga agli atti, e
affinché l'enga verbalizzato in Consiglio Comunale, che la stessa Provincia, che è I'organo
competente ad intervenire su tali questioni, emise... ha emesso, e ha emesso recentemente, come
ben ricordava la Consigliera N{erra, una nuova ordinanza di messa in mora nei conÍìonti dei
proprietari del sito affinché si intervenga per ripristinare e bonificare lo stato dei luoghi.

Qrdndi - chiudo, Presidente - maggior riconoscimento di legittimità e di opportunità da pane
dell'Amministrazione di jnten'enire immediaumente penso non ci possa esserer e questo, ripeto,
io mi appello alla... come dire, all'onestà intellettuale, ci si chiede di inten'enire urgentemente,
nel momento in cui invece si interviene si censura I'intervento fatto. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. N. 53, per replica.

CINQUEPALMI MARIA. GRAZIA - Consigliere Comunale
Dunque, replico all'Assessore Di Gregorio, Di quale onestà intellettuale sta parlando? Nessuno ha
messo in dubbio la bontà dell'ordinanza sindacale, ma se voi mi emettete un'ordinanza sindacale

sbagliata, a che serve? Per dire che l'avete emessa? E a che cosa giova? A che cosa serve? A
pagare... ad essere impugnata e a pagare le spese legali dopo? lvla insomma, ma vogliamo essere

onesti, e onesti fino in fondo? Le cose, o si fanno in maniera corretta, oppure farle così, tanto per
dire che le abbiamo fatre, non serve a niente.
Anche la particella catastale che avete indicato nell'ordinanza è sbagliata, perché voi come fate a

circoscrivere il fumo soltanto alla panicella 112, quando invece le particelle sono altre, non
soltanto la I 12? Assessore Di Gregorio, cioè, forse non è chiaro che... è inutile che lei continui ad

arrampicarsi sugli specchi, le cose si fanno, e si fanno bene. L'ordinanza è stata impugnata, e il
TAR ha dato ragrone ai ricorrenli, perché difettan di elementi fondamentali, impoftantissimi.
aù'indi, r-oglio dire, è inutile che lei se ne esce e si guarda con l'Assessore Laurcra negli occhi, si

der.e guardare con il Sindaco, negli occhi, quando scrivete quesre cose afferte da assoluta
negligenza. Grazie.
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FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Grazie. Sempre per replica, breve, veramente, la Consigliera Merra. 39.

MERRA RAFIAELLA - Consigliere Comunaìe
(a microfono spento)... con il Sindaco, lei dice che I'ordinanza non intimava i Cortellino a fare

questi lavori di bonifica...

INTERVENTO
(fuorí microfono).

MERRA RAIFAELI-A. - Consigliere Comunale
Okay, però quando... in quest'ordinanza... I'ordinanza n.43/2077 dice "il Sindaco del Comune di
Trani ha intimato la signora Dora Cortellino e l\4aria Giovanna Cortellino di porre in essere tutre
le attività necessarie ad eiiminare la fuoriuscita di fumi, pafticella n. i2, di loro proprietà,
concordaldola con... - va beh - le modalità di accesso con il custode giudiziario, dottor Aldrea
Daconto".
Assessore Di Gregorio, sa chi è il dottor Daconto?

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Il custode giudiziario.

MERRA RAIFAXLLA - Consigliere Corrunale
E sa chi è ora i1 dottor Daconto?

INTERVENTO
(fuori microfono).

MERRA RAI'FAELI;{ -Consigliere Comurale
E' il primo indagato... iì primo indagato, non insieme ai Correllino, il primo indagato. Grazie-

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, non ci sono altri interventi.

MERRA RAFFAELI-q. - Consigliere Comunale
E I'unico, per il momento-

FERRANTE FABRIZIO - Presideute
Non ci sono altri interventi. Allora, mettiamo in votazione il debito.

BOTTAROAMEDEO ASSENTE

FLORIOANTONIO ASSENTE

PAPAGNIANTONELLA ASSENTE

LALROMCARLO ASTENUTO
TON4ASICCHIO EIVLANUELE ASSE\"TE

FERRA,NTX FABRIZIO FAVOREVOLE
AVAVTARIOCARLO FAVOREVOLE
CORMIO PATRIZIA FAVOREVOLE
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}{ARINARO GIACOMO
DE L{URENTIS DOMEMCO
VENTURANICOL{
NENNA MARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRENE

BARRESI ANNA I\.IARIA

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA
TOLOIVIEO TIZ]A}{A
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LA,URORA FRA-\CESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
N'{ERRA RAFFAELLA
LAPI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQL-ALE

IIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI I\LARIA GRA.ZLA

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA,
LA,LIRORA CARLO
TOMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABRIZIO
AVANTARIO CA,RLO

CORI!flO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE L.TURENTIS DOMENICO
VENTURANICOLA
NENNA IvIARINA
AMORUSO LEO

CORNACCHIA IRTNE

BARRESI ANNA I\,ÍARIA

DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESOA

TOLOMEO TIZL.{NA

15 favorevoli, 1 astenuto e 4 contrari. Viene approvato.

L'immediata esecutir.ità.

FAVOREVOLE

ASSENTE

F,q.\TOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVORXVOLE

FAVOREVOLE
CONTL{RIA
ASSE}ITE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
F,{VOREVOLE
FAVORXVOLE
FAVORE\TOLE

FAVOREVOLE
ASSEI\-TE

FAVORE\TOLE
ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

CONTRA,RIO
CONTRA.RIO
ASSENTE

CONTR{RIA

ASSENTE

ASSENTE

ASSENTE

ASTENUTO
ASSEI{TE
F.AVOREVOLE
FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

IAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FA\TORE\TOLE

CONTRARIA
ASSEN"TE

FAVOREVOLE

IAVOREVOLE

Tnscizione a cura rli LIVE Srl - \ria Fonra.e voúndi, 18 - Padùva - Tel +39 049/658s99 lax +3 9 0 49 8784380 - lile.srì@leùa-ìmail.rt

b



9orliglig c?munale di rrani
r z ortobrl àoie

LOVECCHIOPIETRO FAVOREVOLE

LOCONTEGIOVANM FAVOREVOLE
CAPONETUCIA}JA FAVOREVOLE
LAURORAFRANCESCO FAVORXVOLE
BRIGLIGLIO DOMENICO ASSENTE

CIRILLO LUIGI FAVOREVOLE
LOPS MICHELE ASSENTE

DI LERNIA LUISA ASSENTE

MERRARAFFAELLA ASSENTE

LAPINICOLA ASSENTE

CORRADOGIUSEPPE ASSENTE

DE TOMAPASQUALE CONTRARIO
LIMARAIMONDO CONTRARIO
PROCACCICATALDO ASSE}iTE

CINqUEPALMI MARIA GRAZIA CONTRARIA

Stessa votazione precedente, quindi non è immediatamente esecutivo.
Successivo punto aÌl'ordine del giorno.
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DELIBERA N. 124 del 17/10r2018

ll presente verbale è stato approvato e softoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott. Francesco Angelo La2zaro

IL PRESIDENTE

Aw. Fabriio FerranteF.to

H".èZfi. res.puontic.

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

che la oresente deliberaione:

è affissa all'albo Pretorio dal

per l5giomi consecutivi come prescritto dall'art- 124, l" comma, delT.U.E.L- approvato

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

rrani, 14|jlv2
IL SEGRET GEHERALE

DotL Angelo Lazaro

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

J 4 }lov 20t8

, 
_ili,;j

ar ! tJ N0v 2018

(art. 134 comma 3 del D.lgs. 267 18.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

DotL Francesco Angelo Lazzaro

la presente deliberazione:

I I è stata dichiafata immediatamente esegujbile: (art_ 134 comma 4 det D.lgs. 267 lB.g.2OOOl

Ll e divenuta esecutiva il decorsi 10 giorni dalla pubblicazione:

Trani,

Copia conforme ad uso amministrativo,

r'.ni 
...-.11.....{...ll![ ?qU.

ll Funzionario delegato


